

[News](#)

News: Neues Juister Rettungsboot wird auch hier im Hafen getauft

Beigetragen von S.Erdmann am 25. Feb 2017 - 19:28 Uhr

„Am 01. April taufen wir öffentlich das neue Seenotrettungsboot „SRB 66“ im Juister Hafen. Sie sind herzlich eingeladen dabei zu sein. Programmdetails folgen.“ – Diese Nachricht veröffentliche die DGzRS (Deutsche Gesellschaft zur Rettung Schiffbrüchiger) jetzt auf ihre Internetseite. Der Name ist natürlich noch geheim. Das neue Schiff soll im März auf die Insel kommen, derzeit ist die „Crempe“ als Ersatzschiff hier stationiert.

„Wir warten auf das neue Fahrzeug“, sagte Jochen Eiken, der Juister Vize-Vormann, auf der Jahreshauptversammlung vom DRK-Ortsverein Juist, denn die kleinere „Crempe“ macht die Sache nicht einfacher. Das neue Juister Rettungsboot würde einen größeren Fahrkomfort für Krankentransporte und zudem eine verbesserte Heizung für den Transportraum bieten.

Das bisherige Rettungsboot „Woltera“, das zehn Jahre lang sehr zuverlässig auf der Insel eingesetzt wurde, hat zwischenzeitlich die Werft in Bremen nach einer Generalüberholung verlassen und liegt derzeit in Kiel. Es soll zukünftig wieder auf einer Station in der Ostsee eingesetzt werden.

Unser Foto zeigt den Neubau „SRB 66“ im vergangenen Dezember auf der Bauwerft.
JNN-FOTO: DGZRS - WERFTTAGEBUCH

Article pictures

